

Van Klaveren aclaró llamada de Marco Rubio

La posible suspensión de las relaciones diplomáticas entre Chile e Israel preocupa no solo al mundo político nacional, sino que también al mismísimo secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, quien quiso comunicarse directamente con el Presidente Gabriel Boric, a solo días del anuncio de que el Gobierno chileno ordenó retirar los agregados militares de Israel debido a la situación en Gaza. El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, fue quien atendió la llamada, y junto con aclarar que el Presidente no atendió porque se encontraba ocupado. "porque estaba preparando su cuenta presidencial, como era público o notorio", también comentó que su diálogo con Rubio "Fue una conversación absolutamente cordial, amable, amistosa".